
 

Добрый день, дорогие наши радиослушатели. В течении нескольких месяцев 

мы проводим передачи о известных людях и организациях , которые вносят 

вклад в развитии нашей области, а значит и страны. У нас в гостях были: 

Алексей Райдер, Анатолий Омельчук, Ольга Ройтблат . Сегодня у нас в гостях 

Александр Гаркуша - председатель совета директоров ОАО «Бенат»  

- Здравствуйте Александр Иванович, 

— Расскажите о себе. Когда Вы пришли в Бенат? 

 

— Какие подразделения входят в Вашу зону ответственности? Какие 

основные задачи на Вас возложены? 

— Кстати, о качестве, расскажите, как осуществляется контроль качества 

продукции? 

 

— Какой ассортимент продукции производится под вашим контролем на 

заводе? 

— Расскажите немного о технологии производства. В чем отличие вашей 

продукции от произведенной другими заводами? Какое оборудование 

используется в процессе производства? 

- Сколько человек работают в Вашем коллективе. Какие они имеют 

социальные гарантии? 

— Знакомы ли Вы с технологиями производства напитков в западных 

странах? Есть ли существенные отличия от производства продукции Бенат? 

- Как всем известна, продукция «Бената» направляется во многие регионы 

России, а известна ли продукция иностранным потребителям? 

- В чем секрет Вашего успеха? Что бы вы могли посоветовать нашим 

радиослушателям? 

— Как планируете свободное время? Какие предпочтения в проведении 

досуга? Что Вас вдохновляет и помогает восстановить душевное равновесие 

(кино, природа, семья)? 


